

La UGR crea los premios a la excelencia en la movilidad internacional

El galardón tendrá tres ramas que estarán dotadas cada una con un premio de mil euros

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 05.05.2010 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

La Universidad de Granada ha convocado la primera edición de los premios a la excelencia en la movilidad internacional de estudiantes. Una de las novedades del segundo Plan Propio de Internacionalización para 2010. Estos premios pretenden fomentar la calidad de la movilidad internacional de los estudiantes de la Universidad de Granada. Es decir, distinguir a los alumnos que demuestren haber sacado el máximo aprovechamiento de su estancia internacional.

Para ello, el Vicerrectorado de Relaciones Internacionales ha establecido tres premios por valor de 1.000 euros cada una de las tres ramas: Artes y Humanidades, Ciencias Sociales y Jurídicas y Ciencias Experimentales, Ciencias de la Salud, Arquitecturas e Ingenierías.

0 comentarios 0 votos    

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

coches.net más de **5 millones** de visitas al mes
www.coches.net

¿Necesitas asesoramiento legal?

958 89 95 00

union@granada.ugt.org



Pie de foto

Moneo diseña una estación mirador para el AVE en un entorno de espacios abiertos

El arquitecto presentó su anteproyecto, donde se esboza una estructura de doble planta, cuya parte soterrada libera miles de metros para plazas y jardines

El arquitecto, sorprendido en medio de la refriega política

21 comentarios



GALERÍA GRÁFICA



El árabe como segundo idioma en el instituto Albaicín

Alumnos de primero y segundo de ESO del instituto Albaicín, junto a su profesora de Árabe, Amparo Muñoz, en una de las clases de esta semana. / Fotos: Pepe Villoslada.

GALERÍA GRÁFICA

